

3月24日 高山小学校 卒業式



3月13日 高山中学校 卒業式



3/13・24

卒業おめでとう

スポーツ
SPORTS

3/1

村民バレー
ボーラー
大会



◎男子	優勝	本宿分館
※連続6度目	準優勝	北之谷分館
※20年ぶり5度目	第3位	原分館
〔準優勝〕役形分館	役員	原分館
〔第3位〕役原分館	選手	役員・関係者
(教育委員会)		皆様には、早朝よりご協力をいただきありがとうございました。

第26回村民バレーボール大会が開催されました。結果は、男子では、強烈なサーブとアタックの攻撃力が武器の本宿分館が北之谷分館との接戦を制し連続6度目の優勝。女子では、抜群の組織力とアタックをブロックする防御力を發揮した原分館が判形分館を下し20年ぶり5度目の優勝を飾りました。

かたかたと雨戸をたたき吹雪く朝温もりし床出られずにいる梅の剪定終えし夕暮

みんなの広場

たかやまの文壇

(文化協会短歌部)

みちのくに春は巡れど

かたかたと雨戸をたたき吹雪く朝温もりし床出られずにいる

梅の剪定終えし夕暮

割田 良次

伸ばす手の先に今年も月がある

小林 良教

ニコニコと笑顔ですごぞ毎日を手足とあたま上手に使い

相馬 昭典

公園のぶらんこ風が漕ぐばかり少子化の波迫り来る郷

中野 泰枝

古樽のたが絞め直し水を張る味噌豆ころがし煮るを待ちおり

大津 初司

「戦争の時に比べたら平気よ」と南相馬仮設四年の老女は

木村朝次郎

焼野原を覚えておりし七十年戦火逃れし写真とともに

後藤 節子

思いきつてアルバム整理始めても思い出つのり捨てられてしまい

高橋 浪志

花室を覗いてみればアマリリス
彩あざやかな季を告げおり

岩永 幸子

冬眠のごとく過ごせし月日なり
草木にわかに春を告げきぬ

佐藤 重夫